

to de haber entregado veinte puros a una buena parte de un campamento, del fondo de la recaudación por la comisión de recaudación, acordando aprobar la conducta referida por el Sr. Presidente.

El Sr. Santoro dió lectura a' opio de las Asociaciones Médico-farmacéuticas de Orotina y Guantánamo, en el que se contesta a otros del este Instituto Colegial acerca de la Colegiación Provincial. Dió también lectura a' otro opio de Sr. Alejandro Planellas Secretario en España de la Comisión del Congreso fisiológico de finestra en el que se indica la conveniencia de que este Instituto Colegial nombre delegado para que le represente a dicho Congreso.

El Sr. Presidente indicó lo conveniente que sería que la Junta si lo acordaba invitando al propio tiempo a los Sres. socios para que remitan trabajo a dicho Congreso, como así lo acordó la Junta.

El Sr. Peres Juntos expuso la conveniencia de que se amplie el Reglamento en lo que concierne a los socios del partido con el objeto de poderse unir a la Colegiación Provincial ya que nos es la Colegiación Provincial.

Se acordó el Sr. Presidente que la Junta de asesores profesionales pudiera en su caso de gestionar los temas de la Colegiación y así lo acordó la Junta.

El Sr. Peres dió lectura al dictamen de la Comisión europea de premios, del presente concurso quedando sobre la mesa para su estudio.

Se dió lectura por el Sr. Santoro por el programa de premios para el próximo año a' saber:

- 1º Indicaciones de Medicina? - Estudio de la autosepsis y de los antisepticos insecticidas.
- 2º Cuestiones de Cirujía - Indicaciones de la intervención quirúrgica en las afecciones intra-cranianas.
- 3º Sección de Ciencias auxiliares y farmacias: Estudio químico y farmacológico del ácido glicérico-fosfórico y de los gliceros-fosfatos.
- 4º Resolución de un punto importante de las ciencias médicas o sus auxiliares.

El Sr. Magariñ dice que a la comisión alfabeta le idea de proponer un punto que tratase acerca de la fotografía a través de los cuerpos opacos y estudio de los rayos Roentgen, y ahora hace incipiente en el asunto por que habiendo oído opiniones de varios señores profesores y entre de personas ajenas a la ciencia de una contradicción que el Instituto no se ocupara de ello.

El Sr. Puig orientó diciendo que como el asunto se halla todavía en estudio y cabe en forma que mas adelante se haga una vez sobre el asunto, no se acuerda por ahora de que nos apresuramos a tomar iniciativas.

El Sr. Presidente dijo que la comisión que hoy se reúne que están haciendo trabajos acerca de este asunto científico y cuando alvora se diga es prematuro.

Rectificó el Sr. Magariñ pidiendo experimentos cuya iniciativa parte de la Corporación.

El Sr. Presidente prometió tener en cuenta las indicaciones del Sr. Magariñ.

Después de haberse leído un asunto de que trata de levantar la sesión a las 8 de la tarde y tres cuartos de la tarde.

Salon del Instituto Médico Valenciano
Sesión Oficial 10 de Mayo de 1896

El Presidente
Pedro J. F. de los Rios

El Secretario general
Manuel Olmos

El Secretario de actas
Manuel Olmos